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Zusammenfassung

        
Die Genese des Fibromyalgiesyndroms (FMS) ist immer noch unklar und stellt für Behandelnde und medizinisches Fachpersonal ein Rätsel dar. Generalisierte Schmerzen unterschiedlicher Lokalisationen sowie damit einhergehende Begleitsymptome wie Fatigue, Schlafstörungen, vegetative und psychische Störungen sind führend und bedürfen einer komplexen Behandlung. Am Krankenhaus für Naturheilwesen (KfN) in München sind FMS-Patienten in eine naturheilkundliche Komplexbehandlung eingebunden und werden effektiv und erfolgreich mit serieller moderater Ganzkörperhyperthermie (mGKHT) behandelt. Da die Studienlage dazu noch recht dünn ist und in keiner der Studien die Effektivität der mGKHT als Monotherapie in der Behandlung der FMS untersucht wurde, soll dies in einer eigenen Studie, beginnend 2022, ermittelt werden. Der Beitrag geht auf die Studienlage ein und zeigt das Studiendesign der prospektiven Studie.

      

        
Abstract

        
The genesis of the fibromyalgia syndrome (FMS) is still unclear and poses a mystery to practitioners and medical staff. Generalized pain of different localizations as well as accompanying symptoms such as fatigue, sleep disorders, vegetative and psychological disorders are predominant and require a complex treatment. At the Krankenhaus für Naturheilwesen (KfN) (Clinic for Internal Medicine, Naturopathy and Homeopathy) in Munich, FMS patients are included in a naturopathic complex treatment and are effectively and successfully treated with serial moderate whole-body hyperthermia (mGKHT). Since the study situation on this treatment is still quite thin and none of the studies has investigated the efficacy of mGKHT as a monotherapy in the treatment of FMS, this will be determined in a separate study starting in 2022. The article reviews the study situation and shows the study design of the prospective study.
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